Bilder Kunstrasenbau - Arbeitseinsatz 11.07.2009













zurück zur Hauptseite

Bilder Kunstrasenbau Stand 26.06.2009







zurück zur Hauptseite

Bilder Kunstrasenbau Stand 22.06.2009







zurück zur Hauptseite

Bilder Kunstrasenbau Stand 16.06.2009







zurück zur Hauptseite

Bilder Kunstrasenbau Stand 09.06.2009







zurück zur Hauptseite

Bilder Kunstrasenbau Stand 05.06.2009









zurück zur Hauptseite

Bilder Kunstrasenbau Stand 30.05.2009







zurück zur Hauptseite

Bilder Kunstrasenbau Stand 22. & 23.05.2009

Spatenstich für den neuen Kunstrasen

Endlich war es soweit!

Der Spatenstich zu Beginn der Umbauarbeiten unseres Tennen- zum Kunstrasenplatz fand am Freitag den 22.Mai 2009 statt.

Bei strahlendem Sonnenschein und mit einem sehr gut gelaunten Bürgermeister Karl Rühl, sowie einigen Gemeinderatsmitglieder wurde der feierliche Akt in Angriff genommen. Nachdem unser 1.Vorstand Peter Anweiler noch einmal über die Fakten zum Projekt Auskunft gab zeigte sich auch Bürgermeister K.Rühl in seiner Ansprache sehr erfreut über diesen Umbau, der nun für bessere Trainings und Spielmöglichkeiten unserer Senioren und vor allem den vielen Jugend-Spielern sorgen wird.

Nach dem symbolischen Spatenstich durch Bürgermeister Karl Rühl, Kämmerer Boris Maier, Herrn Becker und unserer Vorstandschaft gab es für die zahlreich Anwesenden noch einen kleinen Umtrunk im Vereinsraum des FV's

Besonders erfreut waren wir über den Besuch unserer Ehrenmitglieder Fritz Waldi und Gerhard Rensch.

Wenn nun alles nach Plan verläuft (Wetter abhängig) wird die Firma Becker aus Zuzenhausen bis Anfang Juni mit dem Unterbau des Platzes fertig sein und die Firma Polytan den eigentlichen Kunstrasen innerhalb 3 Wochen verlegt haben.

Wir freuen uns, dass rechzeitig zur Vorbereitungszeit der Platz den Fußballspielern zur Verfügung steht.

Natürlich wird es auch eine feierliche Einweihung des Kunstrasenplatzes geben – den Zeitpunkt werden wir rechzeitig veröffentlichen.

Die neuesten Bilder zum Stand des Platzes findet man auf unserer Internetseite <u>www.fv-nussloch.de unter "Bildergalerie zum Kunstrasenbau des FV Nußloch"</u>

Vielen Dank nochmals von Seiten des Fußballvereins an Herrn Bürgermeister Rühl und Kämmerer Boris Maier die uns mit Rat und Tat bei diesem großen Projekt beiseite standen.

















zurück zur Hauptseite

Bilder Kunstrasenbau Stand 14. - 19.05.2009











zurück zur Hauptseite